

硬式テニス部OB会「第19回フェスタ清友」に協力

2025年9月6日 清水谷高校にて、同窓会・清友会主催の「第19回フェスタ清友」が開催されましたので、硬式テニス部OBとして参加。今日は清水谷現役の「文化祭」も開催されており、在校生の親・進学を考えている中学生と親・近所の方々等非常に多くの方が学校に来て頂きました。午前中、テニスコートを開放、体験コーナーを開きサポーターして楽しませて頂きました。コートでは芝川さん(硬庭20回生)、水口さん(硬庭23回生)、原田さん(旧姓 木津 硬庭23回生)、田中さん(40回生・軟庭)、加藤さん(テニス部OB会会長 57回生)と私 高木(硬庭20回生)でテニスをプレー。また、現役保護者の水谷絵美さん・金 清守さん、中村さん(22回生)、山口さん(バレー部 33回生)が体験プレーされました。

午後は、食堂の「くすのキッチン」で村松 直さん(2022 落語甲子園優勝 77回生)の落語、桂 小留さん(沖守翔氏 60回生)のプロ落語が催されました。

なお、済美館1Fには、平井・井上杯優勝カップ(1979年当時)が展示されています。 (20回生/高木文夫 記)

